
Herr Hasenberg:  

In der Ratssitzung im Mai 2014 hat die Stadt angekündigt in regelmäßigen 
Abständen im Amtsblatt über bienenfreundliche Pflanzen zu informieren. Wie oft ist 

dieser Hinweis bisher erfolgt? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Bisher ist kein entsprechender Hinweis erfolgt. 


